

# Klares Signal



Da geht was: Auf vielen kommunalen Ebenen in Althengstett hat sich der Klimaschutzgedanke festgesetzt. Energieeffizientes Bauen, Elektromobilität, Nahwärmeversorgung oder Umstellung der Straßenbeleuchtung auf LED – inzwischen gibt es in den drei Ortsteilen unzählige Beispiele, die zeigen, wie man Energie effektiver beziehungsweise sparsamer einsetzt oder wie man sie auf günstige und nachhaltige Weise erzeugt. Die Kommune ist anderen voraus, weil Verwaltung, Gemeinderat, die Bevölkerung im Arbeitskreis Energie mit mehr als 90 Mitgliedern und der Klimaschutzmanager Hand in Hand schon heute an den Vorgaben arbeiten, die verschärfte EU-Klimaziele für morgen vorgeben. Die künftig unbestimmte Stelle des Managers ist ein klares Signal: In Althengstett wird die großen Herausforderungen Klimaschutz an- und ernst genommen.

Kommentar Von Marion Selent-Witowski